
子育て世代と議員とのカフェ・ド・ギカイ アンケート結果 

 

開催日：令和４年 11月 10日(木) 10:30～11:30 

場 所：高根沢町児童館「みんなのひろば」・「きのこのもり」 

参加者：みんなのひろば 子育て世代８名、議員７名 

               きのこのもり 子育て世代５名、議員６名 

 

○アンケート提出者 13 名（回収率 100％） 

  

１． 「～子育て世代と議員とのカフェ・ド・ギカイ～」に参加して 

① 参加してよかった(13名)   ②参加しなければよかった(０名) 

   ③ どちらでもない(０名) 

   ☆①～③を選んだ理由をお聞かせください。 

 ・町がどのように改善してくれるかわかった。 

 ・意見が反映されたら良いなと思った。 

 ・色々言わせていただきました。ありがとうございました！ 

 ・日頃、思っていたことが言えたので良かった。 

 ・普段、思っていたことを伝えられた。 

 ・議員の皆さんが思っていたより話しやすい雰囲気だったので、自分の意見 

もたくさん伝えることができました。 

    ・議員さんに直接声を届けられる貴重な機会だったから。 

    ・直接、意見をお伝えできる機会は貴重だった。 

    ・直接、意見をきいてもらえた。 

    ・とても優しい方達で意見を話しやすかったです。 

２． 「ヒアリング」での議員の受け答えについて 

① わかりやすい(６名) ②わかりづらい(３名) ③どちらでもない(３名) 

無回答(１名) 

☆①～③を選んだ理由をお聞かせください。 

・滑舌が良くない人がいて、なんとなくしか理解できない内容もあった。 

・ちょっと聞きづらいというか･･･。 

・意見を反映させるには、大変なんだと思った。 

・少し声が聞き取りづらかった。具体的にどう対応してくれるのか、まだ分 

からない感じがしたので、伝えたことで何か変わると嬉しいです。 

・すぐ答えてもらえた。 

 

３． 高根沢町は、子育てしやすい町だと思いますか。 

① 子育てしやすい町(８名)    ② 子育てしづらい町(１名)  

③ わからない(４名) 



☆①～③を選んだ理由をお聞かせください。 

    ・子どもを産む病院や０歳児をみてくれる所がない。 

    ・思っていたより買い物もしやすく、児童館が充実していてありがたいです。 

    ・児童館が充実している。 

    ・児童館や子育て支援センターがたくさんある。こういった議員さんと直接

話せる機会があるのもいいと思います。 

    ・しやすい面としづらい面と両方ある。 

    ・可もなく不可もなく。 

    ・支援が少ない。 

    ・児童館や図書館は充実していて、しやすいです。 

     

４． 子育て後も ずっと高根沢町に住み続けようと思いますか。 

① ずっと住み続けたい(７名) ② ずっと住み続けようとは思わない(１名) 

③ わからない(５名) 

☆①～③を選んだ理由をお聞かせください。 

 ・きれいな施設が多い。公園が多い。 

 ・車社会のため、利便性を考えてしまう。 

 ・できれば住み続けたいで、医療施設、道路等、改善していってくださると 

  うれしいです。 

 ・まだ、この先どうするか、そこまで考えていない。 

 ・子育て以外については、とても住みやすい町。 

 ・道路や支援が充実すれば。 

 ・親身に意見を聞いてくださってありがたかったです。 また、このような 

  機会があったら、うれしいです。ありがとうございました(^-^)♡ 

  

５． 町議会への期待度について 

① 期待している(９名) ②期待していない(１名) ③どちらでもない(２名) 

④ その他〔                      〕(０名) 

 

６． 「議会だより たかねざわ」について 

① 読んだことがある(８名) ②読んだことがない(４名) ③知らない(０名) 

無回答(１名) 

 

７．「議会だより たかねざわ」の内容について（6.で①と回答した方のみ 

お答えください。） 

①内容が充実していて、読みやすい(６名) 

② 読みやすいが、内容は不十分(０名) 

③ 内容が不十分で、読みづらい(０名)   



   無回答(２名) 

 

８．町議会では、YouTube で議会の「一般質問」を動画配信していま 

すが、ご覧になったことはありますか。 

①見たことがある(０名) ②見たことがない(３名) ③知らなかった(10 名) 

④ その他〔                      〕(０名) 

 

９．町議会では、Facebook で議会活動の様子をリアルタイムで発信 

していますが、ご覧になったことはありますか。 

①見たことがある(０名) ②見たことがない(２名) ③知らなかった(10 名) 

④ その他〔                      〕 

無回答(１名) 

 

10. その他ご意見（町議会、議員に対するものを含む。）がございましたら、ご自由 

  に記入してください。 

 

・ありがとうございました。できれば、子どもが小さいうちに、変えてほしい 

 ところは、変わってくれると嬉しいす。 

   ・すごく貴重な機会でした。町政をここまで身近に感じたとはありませんでし 

    た。また、このような機会があることを期待しています。いつも町民のため 

    にありがとうございます。 

   ・貴重なお時間を頂き、ありがとうございました。今回、他のママ達の意見も 

    伺い、どれも本当に心からの真摯な意見だと感じました。どうか、今回出た 

    意見を少しでも行政に反映していただけたら嬉しいです。 

   ・とても充実した時間でした。ありがとうございました。 

   ・定期的に開催してほしいです！ありがとうございました！ 

   ・検討、よろしくお願いします。 

   ・せっかくの機会だったので、とにかく、どんどん話を聞いて頂きたかったで 

す。司会の方がしゃべりすぎかと！力のある議員さんの意見も大事ですが、 

若手の方の話の方が興味深くて、色々お話したいと思いました。 

    ・また、このような機会があれば意見交換したいです。 


